

Rutan Klas IIB Lubuk Sikaping Peringati Hari Lahir Pancasila

Syafrianto - PASAMAN.JOURNALIST.CO.ID

Jun 1, 2023 - 10:36



Pasaman, - Rutan Kelas IIB Lubuk Sikaping melaksanakan Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila. Kegiatan ini dilaksanakan di lapangan rutan Lubuksikaping, Kamis (01/06/2023).

Dalam kegiatan, para peserta nampak sangat ceria dan bersemangat, Hari Lahir Pancasila merupakan hari bersejarah yang merupakan hari salah satu tonggak Persatuan dan Kesatuan bangsa Indonesia.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara yakni Kepala Rutan Kelas IIB Lubuk Sikaping, Nofrizal dan diikuti oleh seluruh Pejabat Struktural dan Staf Rutan Kelas IIB Lubuk Sikaping.

Dalam amanat Presiden yang dibacakan oleh Kepala Rutan menjelaskan peringatan Hari Lahir Pancasila mengingatkan kita untuk selalu dan terus

mengamalkan nilai ideologi Pancasila, mengenang para pendahulu, serta mensyukuri prestasi bangsa Indonesia berkat bimbingan Pancasila.

"Pondasi dari semua itu adalah ideologi Pancasila, yang diwariskan oleh founding father kita, Presiden pertama Republik Indonesia, Ir. Soekarno. Ideologi ini yang menjadi jangkar dalam bermasyarakat, berbangsa & bernegara yang harus kita pegang teguh untuk memperkokoh kemajuan bangsa," ucapnya.

Ideologi Pancasila yang mengajarkan sikap toleran, keberanian dan menghargai perbedaan, telah membuat kepemimpinan Indonesia diterima dan diakui dunia.

Toleransi, persatuan dan gotong royong adalah kunci membangun bangsa yang kokoh dan menciptakan dunia yang damai dan sejahtera. Oleh karena itu, saya mengajak kita semua untuk bergerak bersama, menolak ekstrimisme, menolak politisasi identitas dan agama, serta menolak segala bentuk provokasi.

"Mari kita sambut pesta demokrasi dengan kedewasaan dan suka cita dengan memegang teguh Pancasila," ajaknya.

Sementara itu ka. Rutan Lubuksikaping, Nofrizal mengajak seluruh jajaran Rutan Lubuksikaping untuk memaknai hari Lahir Pancasila dengan cara menanamkan nilai-nilai Pancasila dan perjuangan para pahlawan.

"Mari kita sama-sama menjaga nilai Pancasila dan memberikan seluruh kemampuan kita selalu mengabdikan dan melayani masyarakat dengan baik dan sepenuh hati, jauhi sikap malas apalagi pungli," ajaknya.